

Ein Mann und viele Mundharmonikas

ARCHIV-ARTIKEL VOM DIENSTAG, DEN 14.06.2016

SPEYER. Ein Mann, eine Gitarre, eine Bühne und viele Mundharmonikas. Mehr braucht es nicht für einen unterhaltsamen Auftritt von Paddy Schmidt (Bild). Denn der Frontmann der Band "Paddy goes to Holyhead" unterhält bei seinen Solo-Auftritten nicht nur bestens mit seiner Musikauswahl aus irischen und eigenen Liedern, sondern auch mit seinen Ansagen.

Paddy Schmidt spielt am Mittwoch, 22. Juni, um 20 Uhr im familiären Rahmen des Jugendcafés Speyer-Mitte in der Ludwigstraße 4. Der Eintritt ist frei.

Gerne erzählt Paddy Schmidt kleine Anekdoten rund um die Lieder. So erfährt der Zuhörer viel Wissenswertes rund um seine Musik. Die Auswahl der Songs reicht von unbändiger Lebensfreude bis zum tieftraurigen Klagelied.

In den Texten wird die volle Bandbreite des Lebens und der irischen Geschichte thematisiert: Lebensfreude, Whiskey, Hungersnot, Auswanderung, Krieg, Mut. Künstler aus der Region spielen handgemachte Musik oder spielen ihre Darbietung hautnah vor einem kleinen Publikum. Die Veranstaltungsreihe soll das Kulturleben in Speyer um handgemachte Musik und Kleinkunst in einem kleinen familiären Rahmen erweitern.

"Kultur im Fachkraftwerk" ist eine Benefizveranstaltung, um die Arbeit der CoLab zu unterstützen. Ein wichtiger Aspekt der Kulturreihe ist es daher, auf die prekäre Lebenswelt benachteiligter junger Menschen aus der Vorderpfalz, manche sogar ohne festen Wohnsitz, aufmerksam zu machen. zg